

Santiago, 4 de enero de 1974.

Fbro. Sr.

D. Pedro Gutiérrez D.

Decano de la Facultad de Teología

Presente

Muy apreciado Señor Decano:

Cumplo con el grato deber de poner en sus manos el adjunto Informe acerca del II Congreso Internacional de Derecho Canónico, celebrado en Milán entre el 10 y el 15 de setiembre último, y al cual, por gentil iniciativa de su parte, tuve el privilegio de asistir en representación de esta Universidad.

Le ruego disculpar el atraso con que hago a Ud. esta presentación, originado primero en la preparación del anterior Informe sobre el Congreso de las Facultades de Teología y, posteriormente, en los trabajos de la docencia y otros, que me impedían la calma suficiente que supone su elaboración.

El carácter un tanto esquemático de este Informe se debe a que el texto servirá además para una publicación en "Teología y Vida" donde el espacio (no el director) es tiránico y hay que abreviar al máximo. De todos modos, si hace falta, podría ampliar algún punto que, a juicio suyo, pudiera ser de interés.

Tuve oportunidad de tomar contacto con algunos canonistas ya conocidos anteriormente, especialmente de la Universidad de Navarra; asimismo me fué obsequiado para la Biblioteca de la Facultad la edición en tres volúmenes de las Actas del anterior Congreso Internacional, celebrado en enero de 1970 y patrocinado por la Universidad de Roma. Espero hacer entrega de dicha obra próximamente, pues me fué enviada por barco.

En este Congreso estuvo también presente, a título personal, Mons. Carlos Ovielo, obispo-secretario de la Conferencia Episcopal: tanto él como este servidor, tuvimos intervenciones en los debates de las sesiones y, spero, que de algún modo, ha estado ya hecho presente allí el interés con que la Universidad acoge el estudio de los grandes problemas de la Iglesia en la hora actual.

Al reiterar a Ud., señor Decano, mis sinceros agradecimientos por haber hecho posible mi participación, en forma tan decisiva, le ruego aceptar la expresión de mi fraternal aprecio y amistad.

Fbro. Fernando Retamal F.

Profesor de Derecho Canónico

N. B. - El texto del Informe se halla en la carpeta de
Docencia: "Persona y Ordenamiento canónico" Milán (1973)
I -